

— « Je les ferai prendre chez vous, dit-il en souriant.

— « Très Saint Père, nous serons très heureux de vous les faire parvenir au plus tôt. » (1)

Enfin, de sa propre initiative, Pie X prend sa plume et, de sa belle et ferme écriture, écrit en latin ces lignes que je traduis : « Que Dieu remplisse de toute bénédiction le cher prêtre, Marie-Eugène Prévost et tous ceux qui, à son exemple, recommandent la communion fréquente aux petits garçons et aux petites filles, leur proposant pour modèle la petite *Nellie*.

Pie X, Pape.

Du Vatican, le 4 juin 1912.

C'est donc à tous les enfants du monde que Sa Sainteté présente l'angélique communicante de quatre ans comme un modèle à regarder, à étudier, à reproduire dans leurs fréquents rapports avec le Dieu de leur Première Communion.

Ce « modèle » plein d'attraits, la vie de *Nellie* le fera connaître davantage aux tout petits amis de Jésus.

Et c'est pour cela, Monseigneur, que j'emploie sur mon petit livre et sur ma petite personne les bénédictions fécondes de votre Grandeur, en me souscrivant, avec un profond respect, son fils éloigné mais très affectionné dans le Seigneur.

QUEBECENSIS.

Sa Grandeur a bien voulu répondre :

Mon cher Père,

Rien ne pouvait m'être plus agréable que votre intéressante lettre — dont jouiront les lecteurs de ma *Semaine Religieuse* — et votre excellente histoire de *Nellie* — que liront, après moi, je le souhaite, mes diocésains et surtout tous nos chers petits enfants.

Vous avez bien mis en lumière le travail de la grâce eucharistique dans cette petite âme privilégiée, et bien fait ressortir la correspondance personnelle de *Nellie* aux avances du Seigneur.

---

(1) Inutile de noter que l'envoi des 12 exemplaires a été fait au Très Saint Père par l'entremise de Mgr Bressan, qui a remercié au nom du Pape par une lettre pleine de bienveillance.